
Nota de prensa

EL PROYECTO "CÍRCULOS DE ESTUDIO" GANA EL PREMIO NACIONAL DEL V PREMIO IBEROAMERICANO DE EDUCACIÓN EN DERECHOS HUMANOS "ÓSCAR ARNULFO ROMERO EN BOLIVIA

- El proyecto es liderado por el Centro ALBOR, Arte y Cultura de Bolivia, fue el vencedor de la fase nacional en Bolivia de este premio que otorga la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI).
- El Centro ALBOR promueve la participación activa y la interculturalidad a través del diálogo y la reflexión sobre los derechos humanos.
- Los ganadores de la fase nacional podrán competir por un premio de hasta 8 mil dólares en la fase iberoamericana para reinvertir en el proyecto y participarán en una ceremonia que tendrá lugar en septiembre en Río de Janeiro.

La Paz, 27 de junio de 2024. – La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) se complace en anunciar que el Centro ALBOR, Arte y Cultura en Bolivia, ha sido galardonado con el [V Premio Iberoamericano de Educación en Derechos Humanos "Óscar Arnulfo Romero"](#) en su fase nacional. Este reconocimiento destaca la labor excepcional del Centro en la promoción de la educación en derechos humanos a través de su innovador proyecto "CÍRCULOS DE ESTUDIO", el cual ha establecido más de 30 grupos dedicados a fomentar el **diálogo y la reflexión sobre temas fundamentales como los derechos humanos y la protección del medio ambiente**. Utilizando el arte y el teatro como medios para inspirar el cambio, ALBOR ha jugado un papel crucial en la **formación de líderes juveniles y en la creación de plataformas para la incidencia social**, generando un impacto significativo y duradero en la comunidad.

El jurado también ha reconocido con una **mención honorífica** al proyecto "LAS KORY WARMIS – MUJERES DE ORO" del Elenco de Teatro Kory Warmis, que ha tenido un efecto notable en la lucha contra la violencia de género y en el empoderamiento de las mujeres en Bolivia. A través de su participación en festivales internacionales, este colectivo ha utilizado el escenario teatral como una plataforma poderosa para el cambio social y la promoción del respeto a los derechos humanos.

El Centro ALBOR ahora se prepara para representar a Bolivia en la competencia iberoamericana, que tendrá lugar en Río de Janeiro, Brasil, el próximo mes de septiembre. Este evento reunirá a los ganadores nacionales de toda Iberoamérica, quienes compartirán sus experiencias y proyectos en un esfuerzo por promover una educación en derechos humanos más efectiva y transformadora.

Felicitemos al Centro ALBOR y al Elenco de Teatro Kory Warmis por sus logros. Su trabajo no solo ha enriquecido la cultura y la educación en Bolivia, sino que también sirve como un modelo inspirador para iniciativas similares en toda la región iberoamericana. La OEI reafirma su compromiso con la promoción de la educación en derechos humanos y celebra la dedicación y el esfuerzo de todos los participantes en esta noble causa.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “*Hacemos que la cooperación suceda*”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 300 proyectos en curso y 600 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con más de 21 millones de personas beneficiarias de su acción cooperadora.